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      Аннотация

    
        
          В данной магистерской диссертации будут определены современные способы мониторинга цепей поставок, описаны существующие программные решения, а также их значимость для крупных промышленных предприятий. Кроме того, будут затронуты вопросы принципов построения таких систем, а также рассмотрена хронология их развития в рамках использования концепций MRP I, MRP II, ERP и предпосылки внедрения SCEM, SCMo-систем на предприятиях. Затем будет рассчитана коммерческая эффективность внедрения систем мониторинга цепей поставок, описаны основные функциональные возможности и преимущества их использования.
Объектом исследования выбраны современные информационные решения для управления цепями поставок.
Основной целью данной магистерской диссертации является исследование современных информационных систем для управления цепями поставок, а также проверка гипотезы о том, что системы подобного типа стремятся к глобализации, то есть к расширению функциональных и технических возможностей.
В задачи магистерской диссертации входит рассмотрение следующих пунктов: определение концепции управления цепями поставок (supply chain management), рассмотрение этапов развития информационных систем для управления цепями поставок, а также анализ существующих решений, их коммерческая эффективность.
При написании данной работы будет использован, главным образом, эмпирический подход к исследованию, а также методы наблюдения и обобщения, используемый при изучении литературных источников, связанных с темой исследования; метод анализа, использованный для определения существующих IT-решений в сфере логистики; методы системного анализа для исследования особенностей функционирования логистических систем.
Результатом написания магистерской диссертации станет детальное изучение современных информационных решений для управления цепями поставок, а также обоснование коммерческой эффективности их внедрения.
        

        
          This master's thesis will identify modern ways of monitoring supply chains, describe existing software solutions, as well as their significance for large industrial enterprises. In addition, questions will be raised about the principles of constructing such systems, as well as a chronology of their development will be considered within the framework of using the concepts of MRP I, MRP II, ERP and the prerequisites for the introduction of SCEM, SCMo systems in enterprises. Then, the commercial effectiveness of the implementation of supply chain monitoring systems will be calculated, the main functional capabilities and the advantages of their use will be described.
The object of the study was selected modern information solutions for supply chain management.
The main goal of this master's thesis is to study modern information systems for supply chain management, as well as test the hypothesis that systems of this type tend to globalization, that is, to expand the functional and technical capabilities.
The objectives of the master's thesis include consideration of the following points: determination of the concept of supply chain management (supply chain management), consideration of the stages of development of information systems for supply chain management, as well as analysis of existing solutions, their commercial effectiveness.
When writing this work, we will mainly use the empirical approach to research, as well as the methods of observation and generalization used in the study of literary sources related to the research topic; analysis method used to determine existing IT solutions in the field of logistics; system analysis methods to study the features of the functioning of logistics systems.
The result of writing a master's thesis will be a detailed study of modern information solutions for supply chain management, as well as the rationale for the commercial effectiveness of their implementation.
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